



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
GrupoFórmula		30/04/2022	LEGISLATIVO

Entrevista / Roberto Velasco (Jefe de la Unidad para América del Norte)

“Las declaraciones que hizo la exembajadora Martha Bárcena el pasado 28 de abril en el noticiero son falsas. Javier López Casarín sí participó en diferentes eventos como parte del equipo del canciller Ebrard, pues apoyó en cuestiones logísticas y acompañó al secretario a algunos viajes, pero jamás encabezó la negociación migratoria que afirmó la exembajadora”.

<https://onedrive.live.com/?cid=75f18d3264fee48f&id=75F18D3264FEE48F%21488&ithint=video%2Cmp4&authkey=%21AJTnqOWAI%5FTdS40>